

NAGARI

Penuhi Undangan Kepala Polsek Nusakambangan, Kasubsi Keamanan Lapas Karanganyar ikuti Sosialisasi Rekpro TA. 2023

Rizal Afif Kurniawan. - [NAGARI.CO.ID](https://nagari.co.id)

Oct 10, 2022 - 11:42



Sosialisasi Rekpro TA. 2023 Wilayah Polsek Nusakambangan

CILACAP- Secara resmi Kepolisian Republik Indonesia telah membuka pendaftaran calon bintanga Polri jalur rekrutmen proaktif (Rekpro) Tahun Anggaran 2023. Pendaftaran dibuka sejak 26 September sampai dengan 16 Oktober 2022. Senin (10/10/2022)

Berkenaan dengan hal tersebut, sebagai upaya perpanjangan informasi kepada masyarakat luas pada hari ini Polsek Nusakambangan melakukan Sosialisasi Rekpro TA.2023 di Wilayah kepada perwakilan unit pelaksana teknis di Nusakambangan. Dalam hal ini, Lapas Karanganyar turut memenuhi undangan dengan diwakili oleh Kasubsi Keamanan, Suwanto.

“Terimakasih kepada yang telah hadir memenuhi undangan kami. Jadi kami selaku anggota Polri melakukan sosialisasi Rekrutmen Bintanga Polri jalur Rekpro di Wilayah Nusakambangan kepada seluruh UPT disini untuk memberikan gambaran dan penjelasan lebih lanjut. Dengan harapan ada yang menyebarkan informasi ini agar bagi talent-talent muda yang ingin bergabung dengan Polri dapat mencoba masuk lewat jalur ini.” – Tuter Kapolsek Nusakambangan, Asrul.

Sebagaimana yang diketahui bahwa Jalur rekpro merupakan jalur penerimaan polri melalui tindakan penguatan, penghargaan serta bakat atau talent scouting. Artinya rekrutmen dikhususkan untuk pemuda berasal pulau terluar, anak kandung anggota polisi yang gugur/tewas/hilang/cacat tingkat III dalam tugas dan anak kandung dari masyarakat yang gugur dalam membantu tugas kepolisian.

Selain itu jalur rekpro juga mengakomodir bagi anak-anak muda terbaik yang memiliki prestasi bidang akademik seperti juara olimpiade sains. Kemudian bakat nonakademik baik dalam bidang olahraga maupun keagamaan seperti Hafidz Qur'an.

“Jadi dari hasil sosialisasi ini adalah, dari pihak Polsek Nusakambangan mengakomodir para putra putri asli Pulau Nusakambangan yang berminat bergabung menjadi anggota Polri. Nantinya kami akan menindaklanjuti informasi ini agar segera dapat dikoordinasikan dengan pihak Polsek Nusakambangan.” – Ungkap Suwanto.

Kepada seluruh jajaran dipaparkan tata cara dan syarat pendaftaran dari rekrutmen ini. Terkait dengan informasi lebih lanjut mengenai pendaftaran dapat diakses langsung pada situs penerimaan.polri.go.id (***)